

¿Te gustan estas mantas?
Descubre aquí cómo conseguirlas



GranadaDigital

Lunes, 26 enero de 2009, 14:12

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |

REBE 08/42180

Granada
CURSO DE EXPERTOS

Los guías turísticos se formarán en el conocimiento de la Granada islámica más allá de la Alhambra

viernes, 23/01/2009 13:42

EP

Imprimir Enviar

Un curso de expertos que se celebrará entre los próximos 29 de enero y 20 de febrero formará a guías turísticos en la arquitectura, el arte y el urbanismo de la Granada islámica para extender el conocimiento de los vestigios de esta época más allá del conjunto monumental de la Alhambra.

Financiado por la cátedra Al-Babtain, el curso está también dirigido a estudiantes universitarios e incluirá ciclos de conferencia y visitas culturales a lugares como Medina Elvira, el Palacio de la Madraza y otros ejemplos de la Granada nazarí.

Se trata de repasar la Granada islámica para que su conocimiento no se circunscriba exclusivamente al conjunto monumental de la Alhambra, ha explicado Miguel Ángel Puerta, coordinador del curso y profesor de Historia la Universidad de Granada.

La conferencia inaugural, a cargo de Emilio de Santiago, abordará la Granada islámica frente a la celebración, en 2013, del Milenario de la fundación del Reino de Granada.

La configuración urbana, civil y religiosa de la Granada del estado zirí (siglo XI) y la influencia de la época almorávide y almohade serán algunos de los aspectos que abordará el curso, que será impartido por más de una veintena de expertos en la materia, entre los que figuran algunos guías turísticos de la Alhambra.

Los expertos también profundizarán en el conocimiento de la conservación y los valores patrimoniales de la Alhambra, así como de su corpus epigráfico y de la vida cotidiana en ella.

Para la directora del Patronato de la Alhambra y Generalife, María del Mar Villafranca, el curso contribuirá a la comprensión de los valores culturales del conjunto monumental.

El curso ha sido promovido por la cátedra Al-Babtain, que tiene por objetivo la difusión de la lengua y árabes.

Su celebración se enmarca en el convenio de colaboración suscrito en abril de 2007 con la Universidad de Granada, ha explicado María Ángeles Navarro, profesora del departamento de Estudios Semíticos de la institución académica.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

OPINIÓN

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:
Su Correo Electrónico:
Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |

Contacto | Redacción | Publicidad | RSS

ALTERNATIVA
COMUNICACIÓN



AndalucíaNoticias, AlmeríaDigital, CádizDigital, CórdobaDigital, GranadaDigital, HuelvaDigital, JaénDigital, MálagaDigital y SevillaDigital son medios de Plataforma de Comunicación Digital, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584. Todos los medios de Plataforma de Comunicación Digital no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.

Auditado por

